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KANDIDATENBRIEF

WOLFGANG WESTPHAL

GLINDE LEBENS- UND 
LIEBENSWERT ERHALTEN

IHR SPD-KANDIDAT FÜR 
DIE GLINDER STADTVERTRETUNG

FÜR
GLINDE14. MAI

SOZIALES
» Einsatz gegen Kinderarmut
» Oben auf der Agenda: Kostenfreie Ferienange-

bote für Kinder und Jugendliche sowie kosten-
freies Mittagessen in den Kitas und Schulen

» Jugendbeteiligung stärken
» Unterstützung für Pfl egebedürftige und Senio-

ren

KULTUR UND SPORT
» Anerkennung ehrenamtlicher Leistungen
» Breitensportangebote für alle Altersklassen
» Unterstützung des TSV Glinde am jetzigen 

Standort

SCHULEN
» Erhalt und Ausbau der Bildungseinrichtungen
» Erhalt und Sanierung der Schulgebäude und 

Fachräume
» Verbesserung der technischen Ausstattung

Ganztagsbetreuung in den Schulen ausbauen

BAU UND UMWELT
» Erhalt von Freifl ächen
» Schaff ung von bezahlbarem Wohnraum
» Nachverdichtung vor Neuausweisung von 

Baugebieten
» Mehr Beachtung von Klima- und Naturschutz
» Ortsmittenkonzept maßvoll aktualisieren
» Radwegenetz ausbauen
» Den öff entlichen Personennahverkehr stärken
» Tempo 30 vor Kitas und Schulen

FINANZEN
» Vorausschauende Finanzplanung
» Steuerniveau halten
» Leistungsstarker Gewerbestandort
» Glasfasertechnik für Glinde

DAFÜR SETZEN WIR UNS EIN:
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Liebe Glinderinnen und Glinder,

mein Name ist Wolfgang Westphal. Ich 
bin verheiratet und Vater von zwei er-
wachsenen Söhnen. Seit meiner Geburt 
im September 1961 wohne ich in mei-
ner Heimatstadt Glinde. Zur Schule ge-
gangen bin ich hier am Tannenweg und 
dann in der weiterführenden Schule am 
Schulzentrum. Nach meiner Ausbildung 
als Elektroinstallateur habe ich mich vom 
Monteur bis zum Projektleiter in einer 
der größten Elektrofirmen in Hamburg 
hochgearbeitet.

Neben meinem anstrengenden Job habe 
ich mir zum Ausgleich zwei Hobbys zuge-
legt. Mein besonderes Augenmerk liegt 
dabei auf Landschaften und Architektur, 
wie z. B. die Elbbrücken.......... 

  .....oder den Maskenzauber in Hamburg 

Seit einigen Jahren bin ich Mitglied bei 
den Glinder Fotofreunden. Neben Aus-
stellungen in den Hamburger Messehal-
len hatten wir auch schon eine Ausstel-
lung zu verschiedenen Themen unserer 
Fotowalks im Glinder Rathaus! 

Mein zweites Hobby ist die Glinder Poli-
tik!

Ausgelöst durch die gescheiterte Schul-
fusion im Jahr 2017 bin ich Anfang 2018 
Mitglied der neuen Fraktion der SPD ge-
worden. Kurze Zeit später wurde ich in 
den Vorstand der SPD Glinde als Beisitzer 
gewählt. Mittlerweile bin ich für die Or-
ganisation im Ortsverein der SPD Glinde 
verantwortlich. In der Fraktion bin ich als 
wählbarer Bürger im Kulturausschuss 
und im Umwelt- und Klimaausschuss 
als ständiges Mitglied tätig. Im Sozial-
ausschuss und im Bauausschuss bin ich 
darüber hinaus oft als Vertreter dabei. 
Auf diese Weise bin ich in fast allen Aus-
schüssen und in der Stadtvertretung 
entweder direkt oder als Zuschauer be-
teiligt.

SCHULE UND KULTUR
Mein Hauptthema sind natürlich die 
Glinder Schulen. Hier habe ich maßgeb-
lich bei dem Antrag für den Umbau der 
Biologieräume mitgewirkt. Vorgabe war 
hier die Maßnahme in 2020 abzuschlie-
ßen. Nun werden die Baumaßnahmen 
im ersten Halbjahr 2023 abgeschlossen 
sein!

Nun müssen auch die anderen bereits 
beschlossenen Bauvorhaben des in die 

Jahre gekommenen Schulzentrums und 
nicht zu vergessen z. B. der Mensa Tan-
nenweg zügig umgesetzt werden.

Als Schulträger ist es die Aufgabe der 
Stadt Glinde, für die Schüler und Schü-
lerinnen die bestmöglichen Rahmen-
bedingungen zu schaffen, damit sie alle 
in Glinde auch die bestmögliche Bildung 
erhalten können. Dazu gehört natürlich 
ebenfalls eine gute digitale Infrastruktur 
und gutes digitales Equipment. 

Das alles liegt mir sehr am Herzen. Des-
halb werde ich mich dafür auch in Zu-
kunft weiterhin intensiv einsetzen.

SOZIALES
Ein weiteres vorrangiges Thema in Glin-
de bleibt nach wie vor der soziale Zusam-
menhalt in unserer Stadt. Die Bekämp-
fung der Kinderarmut z.B. muss einen 
noch höheren Stellenwert bekommen. 

Hier sind wir in der jetzigen Fraktion und 
auch für die nächste Legislaturperiode 
gut aufgestellt!

UMWELT UND KLIMA
Umwelt und Klima sind ebenfalls wich-
tige Themen hier in unserer Stadt. Dass 
Bäume erhalten bleiben, ist für mich ge-
nau so wichtig wie die Beibehaltung von 
Freiflächen zur Erholung! Auch hierfür 
werde ich mich einsetzen. 

Zu den großen Themen gehört auch das 
Radwegekonzept. Es kann wegweisend 
sein für die Verbesserung der Fahrradin-
frastruktur in unserer Stadt und darüber 

hinaus. Deshalb sollte in naher Zukunft 
der Fokus auf die Umsetzung der Big 
Points genommen werden. 

Das Radwegekonzept muss erheblich 
schneller und umfassender umgesetzt 
werden. Als zentrale Projekte sehen wir 
eine durchgehende Nord-Südverbindung 
(von Brücke A24 bis Reinbek) und die Pla-
nung einer Radschnellverbindung Rich-
tung Hamburg.

In diesem Zusammenhang muss auch 
das Thema Tempo 30 auf Glinder Stra-
ßen genannt werden. Ein akutes Beispiel 
ist die K109, der Papendieker Redder. Bei 
einer Kreisstraße ist grundsätzlich Tem-
po 50km/h vorgeschrieben. Viele Kom-
munen haben aber aus Sicherheitsgrün-
den bereits Tempo 30 umgesetzt. 

Deshalb werde ich mich auch weiter-
hin dafür einsetzen, dass Tempo 30 auf 
auf unserem Stadtgebiet Pflicht werden 
muss.

SOLLTEN SIE FRAGEN HABEN:

Tel. 0175 3610306

Infostand der SPD in der Passage am 
Markt  jeden letzten Samstag von 
10.00 – 12.00 Uhr des Monats.

Erweiterung des Infostand ab dem 
01.04.23 jeden Samstag bei gleicher 
Uhrzeit.


